



Neueste Nachrichten

Sonderausgabe

Ausgabe: Juni

24.06.2017

Seniorenbeirat bietet ein vielseitiges Angebot und Veranstaltungen

Seniorenfrühstück in Vorbereitung - Zusammenarbeit mit Vereinen erwünscht

Hauzenberg.

Der Seniorenbeirat bietet bereits ein vielseitiges Angebot an Bildung und Geselligkeit

Internet-Treff, Kinobesuche im Filmcafé Passau, vom 2. Vorsitzenden des Seniorenbeirats Franz Sommer betreut, und der Single-Treff, von Wolfgang Lempken ins Leben gerufen, sind mittlerweile ausgesprochene „Selbstläufer“.

„Offenes Seniorenkino“ im Seniorenheim St. Josef

Ein „Offenes Seniorenkino“ wurde gemeinsam mit dem Arbeitskreis Regenbogen im Seniorenheim St. Josef eingerichtet.



Mit diesem Pilotprojekt „Gemeinsam Filme schauen, miteinander bei Kaffee und Kuchen ins Gespräch kommen, Neues erfahren, andere Blickwinkel entdecken“ will man interessierte Senioren für die Teilhabe der Gemeinsamkeit in der Caritas Pflegegemeinschaft gewinnen.

Daneben bietet der Seniorenbeirat auch noch eine ganze Reihe von Einzelveranstaltungen an.

Mit Letzteren beschäftigte sich der Seniorenbeirat ausführlich bei seiner jüngsten Vorstandssitzung.

Themenwanderung mit Förster Fritz Bauer entlang des Freudensees



Auf einen Rundgang mit dem Förster machten sich die Senioren auf Initiative des Seniorenbeirats am Freudensee. - Foto: Weska

Ein besonderer Erfolg, so wurde berichtet, sei die Themenwanderung mit Förster Fritz Bauer entlang des Freudensees gewesen, vorbereitet von Helmut Hoffmann. Rund 20 Personen waren der Einladung gefolgt und erlebten einen sehr informativen Nachmittag. Bäume, Sträucher und Pflanzen wurden in sehr anschaulicher Weise vorgestellt und erklärt und auf heimische Tiere hingewiesen. Dazu gehörte auch das Bestimmen von Vögeln an Hand ihres Gesangs. Am Beispiel von „Mädesüß“ zeigt der Förster auf, dass die Natur auch so manche Arznei zu bieten habe.

Mit einer gemeinsamen Einkehr im Seehof endete der erlebnisreiche Nachmittag.

„Seniorenfrühstück“ in Vorbereitung



deren Leiterinnen habe man bereits Verbindung aufgenommen. Diese Veranstaltung – die erste dieser Art soll im Oktober stattfinden - werde man auch Informationen verschiedenster Art bieten. Vorgesehen sei zunächst ein Vortrag über gesunde Ernährung bei Senioren.

Enttäuschend das Interesse an einer „Rollenden Bürgerversammlung“

Sehr enttäuschend sei dagegen das Interesse an einer „Rollenden Bürgerversammlung“ gewesen, wurde mit Bedauern festgestellt. Mangels Nachfrage musste diese abgesagt werden.

Die nächsten Veranstaltungen

Hans Peter Weska wies auf die nächsten Veranstaltungen hin.

Die 7. Delegiertversammlung am 26.Juli 2017

Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Jahr 2016

Besichtigung BMW-Werkes in Dingolfing in Planung

Franz Sommer informierte über die Vorbereitung zur Betriebsbesichtigung eines BMW-Werkes in Dingolfing

Traditioneller Herbst "Hit" Schiffahrt auf der "MS Passau"



Traditionelle Schifffahrt auf der "MS Passau" am 20. Sept. mit den Passauer Senioren im September.

Ankündigungen in der Presse

Unbefriedigende Wahrnehmung in der des Seniorenbeirates in der Öffentlichkeit.

Sorge bereite dem Seniorenbeirat, so wurde in einem weiteren Tagesordnungspunkt klar, seine unbefriedigende Wahrnehmung in der Öffentlichkeit durch die Bevölkerung.

Mit Absicht habe man die Sprechstunde parallel zum Wochenmarkt grundsätzlich auf einen Dienstagvormittag festgelegt, jedoch mit keinerlei Resonanz.



Besondere Erwartungen setze man nun in den zusammen mit Schülern der Realschule erarbeiteten Flyer.

Bericht: J.Grabmann

Foto: HaPe Weska Franz Sommer